

## SOFTFAIR ERHÄLT QM-ZERTIFIZIERUNG NACH ISO 9001:2015

**Die softfair GmbH hat den Zertifizierungsprozess nach ISO 9001:2015 erfolgreich absolviert und ist nun einer der wenigen IT-Dienstleister in der Assekuranz, der diesen höchsten Standard für sein unternehmensinternes Qualitätsmanagementsystem erfüllt. Nach ISO 27001:2013 ist dies die zweite erfolgte Zertifizierung für softfair.**

„Nach der ISO 27001-Zertifizierung vor zwei Jahren war es für uns der nächste logische Schritt, uns erstmals auch einem umfangreichen Auditverfahren im Hinblick auf unser Qualitätsmanagement zu stellen“, erläutert Geschäftsführer Matthias Brauch. „Wir sind stolz, dass die unabhängigen Prüfer uns in diesem Audit die Funktionalität unseres Qualitätsmanagementsystems nach allen Forderungen der ISO 9001 bestätigt haben.“

Die Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001:2015 besagt, dass die Strukturen und Ablaufprozesse im Unternehmen so effizient gestaltet sind, dass die Qualität aller erbrachten IT-Dienstleistungen durchgehend garantiert und auch transparent dokumentiert werden kann.

Das Gütesiegel haben sowohl softfair als auch seine zwei Tochtergesellschaften softfair analyse und softfair backoffice erhalten. Es wird einmal jährlich in einem Wiederholungsaudit überprüft.

### **Pressekontakt:**

Silke Brüggemann  
Telefon: 040 609 434 175  
Fax: 040-609 434 025  
E-Mail: [s.brueggemann@softfair.de](mailto:s.brueggemann@softfair.de)

### **Unternehmen**

Softfair GmbH  
Albert-Einstein-Ring 15  
22761 Hamburg

Internet: [www.softfair.de](http://www.softfair.de)

### **Über Softfair GmbH**

Softfair ist ein marktführender Anbieter von IT-Dienstleistungen in der Assekuranz. Das Unternehmen entwickelt u.a. Vergleichs- und Angebotslösungen für Versicherer und Maklerpools. Über 35.000 Versicherungsvermittler nutzen sie jeden Monat. Das Unternehmen hat zwei Tochtergesellschaften. Softfair analyse untersucht und bewertet Versicherungsgesellschaften und -tarife. Softfair backoffice ist Spezialist für Bestandsverwaltungs- und Abrechnungssysteme. Alle drei Unternehmen sind nach ISO 27001 und 9001 zertifiziert. Softfair wurde 1988 in Hamburg gegründet. Knapp 100 Mitarbeiter sind in Hamburg, Köln und Maisach bei München tätig. Seit Mai 2017 ist die Finanzsoft GmbH mit ihren Gesellschaftern Norbert Porazik und Markus Kiener hundertprozentige Eigentümerin.